
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第２回 東中学校運営協議会 

開催日時 令和５年 ６月２９日（木） 

（開会） １２：００   （閉会） １４：００ 

開催場所 北本市立東中学校 会議室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

加藤 浩、石崎 裕美、恵守 孝二、原口 穣、上田 毅一、山口 修 

井上 里絵、 田 伸吾 

欠席者氏名（委員） 梅沢 浩一、酒井 都子 

傍聴者 ０名 

議題 （１）本校の給食の現状について 

（２）本校の部活動の状況について 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）承認 ・給食が本当においしかった。アレルギー対応も行われており、素晴ら

しいと感じた。 

・配膳が大変スムーズだった。 

・たくさん食べる生徒がいる一方、少食の生徒がみられた。家庭環境が

心配である。 

（２）承認 ・東中学校が抱える課題は十分に共有しているが、解決策がなかなかで

ない。行政からのサポートが必要である。 

・地域の受け皿が必要。生徒数はどんどん減少する予定なので、早めに

対策を考えたい。 

配付資料 （１）令和５年度第２回学校運営協議会資料(食育の課題含む) 

（２）給食の献立表７月分 

 

 


